
           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1/17 初詣(大神神社) 毎年恒例の初詣に行ってきました♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2/3 節分 みんなと一緒に恵方巻を作りました♪ 

 

 

 

 

 

 

 

3/8 苔玉作り 家族会と一緒に作りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

壱陽来復

通 信 
～4 月号～ 

今回の来復通信は平成 30 年 1 月～3 月のレクリエーションの

一部のご紹介とのどかに来られているメンバーさんから一年間の

感想を掲載いたします。 

次回よりコラムリレーもおこなっていく予定です。それぞれの

思いで文章をつづって頂ける方、大募集です。 

何か気になる点がございましたらお気軽に地活のどかまでお問

い合わせください。 

地活のどか 0747-53-2215 担当：小南 

レクリエーションご紹

介 

・当日雨で大変でした。 

・出店の出店が少なくて残念でした。 

・帰り道に桜井食堂に初めて行って美味しいご飯

を食べました。 

・帰り道、渋滞していたけど楽しい一日でした。 

・みんなと協力して恵方巻を作りました。 

・カリフォルニア巻き美味しかったです。 

・巻きすをうぃる工房から借りてみんなでき

た。 

・豆まき楽しかったです。 

・コケを巻くのが少し難しかったけど、小さ

い頃を 

思い出してとても楽しかったです。 

・作品が完成して良かった。 

・初めて家族会の人と、話をしながら作れた

ので 

たのしかったです。 

・今回用事で参加できなかったので残念でし



 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

○今年度印象に残ったことや楽しかった事はなんですか？ 

・秋キャンプが楽しかった。お肉もいっぱい食べれて満足でした。 
 

・野球レクが楽しかった。今まで 3 回野球レクに参加して初めて目の前でホームランを

見る事が出来ました。 
 

・事業所『かてと』に行ってみんなとピザを食べに行ったことが楽しかった。 
 

・長いあいだ勤務してくれてた職員が退職してさみしかった。 
 

・『のどか』が移転してサロンが広くなりキレイになりました。 
 

○来年度どんな事をやってみたいですか？   
 

・アイスクリーム『たっぷり』パフェが食べたい。 ・ラッテたかまつに行きたい。 
 

・来年も秋キャンプのお肉がいっぱいありますように。 ・かてとのピザが食べたい。 
 

・京都にある東寺の立体マンダラが見たい。 ・通天閣に行きたい。 ・ＵＳＪに行きた

い。 
 

・スポーツがしたい（卓球・ボウリング・バトミントン） 
  

・道の駅のソフトクリームを制覇したい。 ・カラオケレクにまた行きたい。 

 

○今年度もありがとうございました。来年度も楽しい『のどか』を 

スタッフ一同心掛けみんなと作っていきたいと思いますのでご協力 

の程宜しくお願い致します。 
 

今年度のどか振り返りと来年度の抱負 

？壱陽来復通信とは？ 
 

この通信は吉野コスモス会での活動を知って頂くためにメンバーと話し合いながら発行している

ものです。今後も活動報告や告知をしていきますので次号もお楽しみに。 
 

★壱陽来復通信企画部作成★ 

苔玉いい感じで

す。 

 

南南東に向いて！！ 

美味しく食べました ♪ 

来年もお仕事がんば

るぞー！！ 


